

安倍・暴走政治ストップ！くらし守る市政に

市議会議員

4月26日
市議選

森
ケイ子

日本共産党

女性の目線で32年
市民が頼れるベテラン議員

震災ボランティアに参加

東日本大震災では、2011年の7月に宮城県にボランティアに参加。いちごのビニールハウスにたまたまヘドロの掻き出しを手伝いました。

その時のいちご農家の方とは、今でも交流があります。



平和が一番！

日本共産党への入党は、体を張って戦争に反対している党の姿を知ったとき。以来、平和憲法守れや原水爆禁止の運動に取り組み、2010年のニューヨーク国連NPT国際会議市民行動にも参加。

市民とともにをモットーに

39歳で初当選。初質問は、多くのお母さんたちと取り組んできた「保育園にプールを」でした。夏になるとすべての園で、子どもたちの元気な歓声が聞かれます。

「江南団地西」交差点の改良。厚生病院までの定期交通を求める会のみなさんと署名運動や名鉄バスにも交渉にかけ、バスが走るようになりました。常に市民と共に要求実現に取り組んでいます。

あなたの身近な相談相手！

サラ金や介護、子どものことなど次々に寄せられる生活相談に対して、一緒に悩み解決の糸口を見つける努力をしてきました。これからもみなさんの身近な相談相手としてかけがえのない存在です。

日本共産党を伸ばして政治を変えよう

原発ゼロ
自然エネルギーの普及を
求めています。
日本共産党は直ちに廃炉、自然エネルギーへの転換をもたらします。

原発ゼロ
自然エネルギーの普及を

原発事故は過酷で長期間、広範囲に及ぶ被害をもたらします。

日本共産党は、平和憲法9条を守ります。

あすの江南No.368
2015年4月号
日本共産党江南市委員会
電話 55-9890

ストップ
「戦争をする国」

消費税増税はダメ
消費税増税で、これ以上国民の所得を奪うことは日本経済にとって自殺行為。
富裕層や大企業は、税制で優遇され、負担能力は十分です。日本共産党はそこに応分の負担を求めていきます。

安倍自公政権と正面から対決し、対案を示し共同を広げる日本共産党的地方議席を伸ばすことは、安倍政権の暴走をストップさせ、政治を変え一番の力です。